

| | | |
|----------------------------|----------------------------|--------------------|
| Fecha 31.08.2019 | Sección Política | Página 3 |
|----------------------------|----------------------------|--------------------|

En el sexenio, Veracruz y Colima llevan la delantera en entierros clandestinos

JUAN CARLOS FLORES, PATRICIA VÁZQUEZ Y CRISTIAN DÍAZ
CORRESPONSALES

En este sexenio se han encontrado 115 cadáveres en 96 fosas clandestinas en Colima, sólo por debajo de Veracruz, que localizó 180 cuerpos, dio a conocer la Secretaría de Gobernación (SG) en un informe sobre los avances en la búsqueda de personas.

Acotó que en trabajo conjunto con autoridades federales, estatales y municipales, así como con las comisiones locales de búsqueda, del 1º de diciembre de 2018 al 14 de agosto de 2019 fueron exhumados en Colima 35 cuerpos ya identificados.

En Sinaloa, la Comisión Estatal de Búsqueda señaló que más de 5 mil huesos humanos fueron hallados el 24 de agosto cerca del

complejo residencial La Primavera, al sur de Culiacán. Detalló que podría tratarse de falanges de pies y manos de adultos, jóvenes y niños. La fiscalía general del estado señaló que ya trabaja en la identificación de los perfiles genéticos.

En Chihuahua, la Comisión Estatal de Búsqueda y la organización Justicia para Nuestras Hijas informaron que tras un operativo en la zona occidente del estado se descartó la existencia de fosas clandestinas o restos humanos, pero sí hallaron ropa.

Por su parte, la antropóloga de servicios periciales de la fiscalía general de Quintana Roo, Ximena Chávez Balderas, informó que en la entidad se trabaja a marchas forzadas para construir un panteón y un centro de antropología forenses, donde se resguardarán alrededor de 200 cadáveres no identificados.

